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一
般
職
員
も
含
め
た
職
員
の
能
力
、

実
績
に
応
じ
た
給
与
制
度
を
導
入
す
べ

き
と
思
う
が
ど
う
考
え
て
い
る
か
。
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二
〇
〇
七
年
度
予
算
編
成
に
当
た

っ
て
は
、
極
め
て
厳
し
い
財
政
状
況
に

対
処
す
る
た
め
、
事
務
事
業
に
つ
い
て

は
相
当
の
見
直
し
が
必
要
と
思
う
が
、

ど
の
よ
う
な
検
討
を
し
て
い
る
の
か
。
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鎌
田　

和
子 
議
員

　

市
道
の
除
雪
対
策
に
つ
い
て
の
考

え
は
。
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社
会
保
障
制
度
の
改
定
が
進
行
し

て
い
る
状
況
下
に
お
い
て
、
生
活
・
福

祉
の
市
民
総
合
相
談
窓
口
の
必
要
性
を

強
く
感
じ
て
い
る
が
、
設
置
す
る
考
え

は
ど
う
か
。
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平
田
江
美
子 
議
員

山
田　

新
一 
議
員

　

協
働
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
は

「
登
別
市
ま
ち
づ
く
り
基
本
条
例
」
に

基
づ
き
市
民
自
治
推
進
委
員
会
が
第
一

歩
を
踏
み
出
し
て
い
る
。
そ
の
役
割
は

行
政
計
画
・
条
例
・
事
務
事
業
の
具
体

的
な
見
直
し
や
課
題
・
問
題
点
を
提
起

し
て
い
く
こ
と
と
認
識
し
て
い
る
。

具
体
的
な
市
民
ニ
ー
ズ
を
読
み
解
き

提
言
し
て
い
く
に
は
、
よ
り
一
層
の
情

報
提
供
と
説
明
責
任
が
求
め
ら
れ
る
が

見
解
を
伺
い
た
い
。
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中
山　

富
雄 
議
員
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●質 

高
橋　

正
美 
議
員

水道料金水道料金のの値上げ値上げについてについて！！


